

Für Roni und Georg!

Ihr habt ein schönes Haus gebaut
mit einem großen Garten.

Ihr habt sich erst mal umgeschaut,
der Garten mußte warten.

Ein altes Sprichwort, das Ihr kennt,
„Gut Ding will Weile haben“
bis man den Planer dann beim Namen nennt,
gab es noch viele Fragen.

Bis jetzt großer Gartenbau,
das ist nun nicht gelogen,
die Firma, die ist wirklich schlau
Ihr habt das große Los gesogen.

Sie brachte alles auf den Plan,
was man zuvor beraten
und als die Umsetzung begann
wurden Pläne schnell zu Taten.

Die Mannschaft, die hier tätig war
ein wunderbares Team
das wurde allen recht schnell klar
die bringen etwas hin.

Jeder Handgriff hat gesessen,
ein jeder wußt' zu tun,
die haben erst mal eingemessen,
man fragte sich „Was nun?“

Geräte standen stets bereit
zum Einsatz da und dort,
wenn sie gebraucht zu jeder Zeit
war'n sie am rechten Ort.

Die Pflanzen, die man ausgewählt
recht gut ins Bild hier passen.
Die Optik nur im Ganzen zählt
auch mit dem grünen Rasen.

Ein Lob der Mannschaft ganz zum Schluss
die kann sich präsentieren,
da gab es keinen Tag Verlust
das konnten alle spüren.

Mit einem großen Swimming-pool
mittin im grünen Rasen
wie sagt man heut': „das ist doch cool“
Was willst Du noch erwarten?

Das ganze Werk ist gut gelungen
das kann man ruhig sagen
ein Loblied sei darauf gesungen
heut' und an vielen Tagen.

In Urlaub braucht Ihr nicht mehr gehen
hinaus in alle Welt
Ihr habt bisher genug gesehen,
nun spart Euch dieses Geld.

Am schönsten ist es doch zu Hause
das war schon immer so
Ihr braucht nur aus der Tür hinaus
dann seid Ihr sicher froh.

Und habt Ihr ab und zu mal Gäste
das wird bestimmt so sein,
dann feiert schöne Gartenfeste
und ladet dazu ein,

Und macht Euch öfter mal Gedanken
das ist ein guter Brauch,
am Ende muß man allen danken
den Nachbarn und Gott auch.

Zur Erinnerung von
Ferde u. Helga